
第六回不動産再生研究会 

 

７月３１日に、第六回不動産再生研究会を開催いたしました。 

今回は、株式会社学研ココファンホールディングス 代表取締役社長    

小早川 仁氏をお招きし、サービス付高齢者向け住宅の供給実績、需給見込

みや、既存物件（社員寮等）の高齢者向け住宅への再生事例、流動化・証券

化（ＲＥＩＴや私募ファンドからのリースバック）の具体例等について説明をいた

だき意見交換いたしました。なお、概要については出来次第、当ホームページ

等でご紹介します。 

  

 

  

 

 

 

 


